## NACIONES UNIDAS



## ASAMBLEA GENERAL



## CONSEJO DE SEGURIDAD - 8/10779 A parti

Distr. GENERAL

A/8784 9/10779 8 Heptiembre 1972 ESFANOL ORIGINAL: INGLES

ASAMBLEA GENERAL Vigisimo séptimo período de sesiones Tema 22 del programa provisional\* LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO CONSETO DE SEGURIDAD Vinfaimo séptimo año

Carta de feche 8 de septierbre de 1972, dirigida al Sedretario Gene.al
por el Esprese tante Permanonte de Israel ante las Naciones Unidas

Cumpliendo instrucciones de mi Cobierno, deseo señalar nuevamente a su atención y a la atención de los Estados Miembros de las Naciones Unidas la campaña de bárbaras atrocidades y calvaje derramamiento de sangre que las organizaciones terroristas frates reslizan contra el pueblo de Israel. Esa campaña, que ha incluido actos tan cobardes como la detonación de cargas explosivas en lugares atestados de público, la emboscada contra un autobús escolar y la matanza a sangre fría de los niños que viajaban en el, la explosión de aviones en vuelo y la matanza de pasajeros en un aeropuerto ha descendido a nuevos niveles de inhumanidad con el asesinato de once deportistas israelíes cometido el 5 de septiembre de 1972 en los Juegos Olímpicos de Munich.

Todo el mundo civilizado ha condenado enérgicamente esta nueva atrocidad, y a quienes la han perpetrado.

Los Estados árabes y en especial Egipto, el Líbano, Siria y Libia han promovido el establecimiento de las organizaciones terroristas y siguen teniendo responsabilidad por el empleo del asesinato y la piratería agrea o el desto a mano armada de aeronaves como método de combate contra Israel, así como por el apoyo político, organizacional, financiero y operacional que siguen prestando a las organizaciones terroristas árabes. Los medios de información de Egipto, Siria y otros Estados úrabes estám elogiando la atrocidad cometida en Munich, como lo había hecho el Primer Ministro de Egipto, Aziz Sidky, en el caso de la matanza de Lod, el 30 de mayo de 1972.

El Cobierno de Egipto ha exhortado recientemente a que se intensifique la guerra terrorista frabe y las estaciones de radio de las organizaciones terroristas funcionan desde Egipto y Siria, mientras que sua cuerteles generales, bases e instituciones estún ubicados en el Líbano, Giria, Egipto y Libia. Los servicios de inteligencia de los Estados firabes, y en especial los de Egipto, mantienen estrechos vínculos con las organizaciones terroristas y las ayudan en sus actividades criminales.

72-17347

Documento A/8760.

A/8784 6/10779 Español Págins 2

Cabe señalar que a pesar de las solicitudes que le hizo la República Federal de Alexania, el Cobierno egipcio se negó a cooperar en cualquier medida que pudiera haber evitado la atrocidad de Munich.

randi kunda <del>ja kanang kang kanang kanang</del>

La política frabe de terror y asseinato es una grave amenaza contra el deseo general en el mundo de buscar solución a los problemas mediante la negociación y la coexistencia. El derramamiento de sengre y las atrocidades cometidas en prosecución de esa política socavan seriamente la vida internacional. A la comunidad de naciones, que ya ha elevado su voz contra el acto de salvajismo de Munich, le corresponde la tarea de adoptar medidas esenciales, sin vacilaciones, para eliminar esta plaga. La principal forma de lograrlo es ejercer influencia sobre los Gobiernos Arabes que aporan y ayudan a las organizaciones terroristas paras pongan fin a esa política y a las operaciones de las organizaciones ascesamas.

En todo camo, Israel insiste en que los Estados frabes pongan término a las antividades de las orgenizaciones terroristas, cesando inmediatamente de apoyarlas y adoptando medidas eficaces para impedir la existencia y las operaciones de las organizaciones terroristas en los territorios de dichos Estados y desde esos territorios.

Mientras prosigan las actividades terroristas con la ayuda de los Gobiernos árabes, Israel tomará todas las medidas necesarias para defenderse y defendor la vida de sus habitantes.

Me permito solicitar que la presente carta sea distribuida como documento oficial de la Asamblea General y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Yosef TEKOAH
Representante Permanente de Israel
ante las Naciones Unidas

